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Трудовая династия Денисюков в агрофирме «Колос» самая многочисленная. Представители этого слав-
ного рода хорошо работают как в животноводстве, так и в полеводстве.  За исход дела, порученного этим  
родственникам,  можно не волноваться: Денисюки с успехом справятся с любой задачей. 

Подробнее об этой трудовой династии читайте на 3 странице.
На снимке: Василий и Николай Денисюки, Наталья Крац, Светлана Карпова, Борис Скоробогатов.

Двадцать тысяч испол-
нительных документов раз-
личных категорий на общую 
сумму 660 миллионов рублей 
поступило в Ишимский от-
дел судебных приставов за 9 
месяцев этого года. Фактиче-
ски же за указанный срок с 
должников взыскано 90 мил-
лионов по 10 тысячам произ-
водств. Значительная часть 
таких неплатежей – адми-
нистративные штрафы. Но 
далеко не все нарушители 
сознательно отказываются 
оплачивать наложенные 
взыскания. Бывают и факты, 
когда, к примеру, нарушение 
правил дорожного движе-
ния зафиксировала камера, 
а водитель, проживающий в 
другом регионе, ещё не полу-
чил своего «письма счастья». 
Чтобы избежать таких инци-
дентов, стоит периодически 
заглядывать в базу данных 
исполнительных производств 
на официальном сайте www.
fssprus.ru. Как пояснил зам. 
главного судебного пристава 
области Иван Конгаров, рас-
считаться с долгами теперь 
можно через Интернет на том 

Охота за должниками 
Ни для кого не секрет, что сегодня мы живём в эпоху перемен: законы трансформируются, а в отдельных структурах идут реформы. Новые 

полномочия и информационные технологии появляются и у судебных приставов. О них на встрече с журналистами в информационном агентстве 
«Тюменская линия» рассказали заместитель главного судебного пристава Тюменской области Иван Конгаров и начальник отдела – старший 
судебный пристав Ишимского межрайонного отдела судебных приставов УФСПП России по Тюменской области Ирина Ковальчук.

же сайте (без комиссии, через 
систему QIWI, причём хоть с 
компьютера, хоть с телефона). 
Здесь же можно оставить и 
известные вам сведения о 
должнике или имеющемся 
у него имуществе, оценить 
работу судебных приставов, 
увидеть фотографии злостных 
алиментщиков (а вскоре и 
других неплательщиков) и т.п. 

Если же вернуться к цифрам, 
то, кроме штрафов, ишим-
ские приставы взыскивают и 
упомянутые уже алименты, и 
страховые взносы, и налоговые 
и кредитные платежи, а также 
задолженности по заработной 
плате. Как отмечают специ-
алисты, самой действенной 
мерой в работе с должниками 
по-прежнему остаётся арест и 
реализация имущества долж-
ников (в этом году имело место 
254 подобных факта на общую 
сумму почти 30 миллионов 
рублей). Широко применяется 
и ограничение права выезда 
за пределы Российской Фе-
дерации граждан, имеющих 
долговые обязательства: в 
2012-м не попали за границу 
около тысячи наших земляков.

– Занимаемся мы и ро-
зыском, причём не только 
собственности, но и самих 
должников, которые нередко 
пытаются скрыться, – пояс-
нила начальник Ишимского 
межрайонного отдела ФССП 
Ирина Ковальчук. – Только 
за 9 месяцев нашим отделом 
заведено 174 разыскных дела, 
из которых 150 – на граждан 
(в том числе 138 – на непла-
тельщиков алиментов), 6 – на 
организации и 18 – на имуще-
ство. Большая часть этих дел 
уже завершена.           

По словам Ирины Алек-
сандровны, за тот же период 
дознавателями отдела воз-
буждено 49 уголовных дел, 
из которых 47 – за злостное 
уклонение от уплаты средств 
на содержание детей. Также 
было возбуждено 637 дел об 
административных правона-
рушениях, из которых 160 – 
за уклонение от исполнения                                                               
административного наказания. 
В итоге 110 неплательщиков 
оштрафованы в двойном раз-
мере, а 50 провели в спецпри-
ёмнике от 3 до 15 суток.

Что же касается банков, 
то они замораживают счета 
клиентов, в отношении кото-
рых есть вступившее в силу 
соответствующее решение 
суда. И не только имеющиеся 
средства (как было ранее), но 
и все новые поступления – до 
момента, когда они окажутся 
равными размеру имеющейся 
задолженности. С недавнего 
времени данная процедура 
проводится сразу после того, 
как вступает в силу поста-
новление. 

Одновременно увеличились 
и некоторые штрафы. Так, на-
пример, взыскания за  лишение 
детей права общения с роди-
телями или иными родствен-
никами, если оно не противо-
речит интересам ребёнка, а 
также за намеренное сокрытие 
места нахождения и пересе-
ление несовершеннолетнего 
помимо воли второго родителя 
придётся внести в госказну 
от 2 до 3 тысяч рублей. Если 
же подобное произошло не 
впервые, грозит даже арест на 
срок до пяти суток. А вот срок 
обязательных работ за злост-
ное уклонение от погашения 

Хорошо иметь домик в деревне, да и комнату в обще-
житии тоже неплохо, главное – чтобы жильё было в 
личной собственности. 

– Государственной Думой приняты 
изменения в закон о введении в действие 
Жилищного кодекса РФ, в соответствии 
с которыми граждане, проживающие 
в муниципальных общежитиях, ранее 
переданных государственными и муни-
ципальными предприятиями в ведение 
органов местного самоуправления, 
получили право приватизировать по-
мещение, – сообщил хорошую новость 
заместитель главы города по имуществу 
Евгений Дроздов.

 Раньше такая возможность была толь-
ко у людей, которым общежития были 
предоставлены до передачи его тем или 
иным ведомством в муниципальную 
собственность. С теми, кто заселился 
позднее, администрация просто заключала договоры найма, поэтому 
у граждан не было права на бесплатную приватизацию жилья в обще-
житии. Сейчас эти жильцы вправе приватизировать комнату и в даль-
нейшем решать вопросы улучшения жилищных условий. Кроме того, 
они смогут самостоятельно выбирать форму управления своим жилым 
фондом: организовать ТСЖ или заключить договор с управляющей 
компанией, а с муниципалитета будет снято бремя по содержанию 
общежитий. 

– Считаю, это хорошая новость для многих проживающих в 
общежитии горожан, – подчеркнул Евгений Викторович. – Однако 
следует учитывать, что бесплатная приватизация заканчивается 
в марте следующего года, поэтому затягивать с оформлением до-
кументов не стоит. 

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия Баранова.

Общежития – 
в частную собственность

кредиторской задолженности 
вырос с 180-240 до 480 часов. 
Кроме того, на приставов воз-
ложены и функции по испол-
нению постановлений суда о 
принудительном выдворении 
за пределы Российской Феде-
рации иностранных граждан, 
лиц без гражданства.

– В наши дни главные по-
мощники судебных приста-
вов – интернет-технологии, 
– сказал заместитель главного 
судебного пристава Тюмен-
ской области Иван Конгаров. 
– Причём сейчас работает 
не только названный выше 
сайт, обновлён и программный 
комплекс ФССП. Налажено 
электронное взаимодействие 
со многими службами: Пенси-
онным фондом, регистрацион-
ной палатой, решается вопрос 
о подобном сотрудничестве 
с ГИБДД. Да и некоторые 
банки уже дают ответы на за-
просы приставов не обычной, 
а электронной почтой. А это 
значительно сокращает сроки, 
требуемые для решения того 
или иного вопроса. 

Юлия КРОО.
Фото Василия Баранова.
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                                  ЛЕНТА  НОВОСТЕЙ
АПК В ЗАО «Племзавод 

«Юбилейный» завершены работы по 
уборке урожая, размещению зерна на 
хранение, окончена подработка почвы 
и зяби. По итогам работы за девять 
месяцев уже подготовлены и празд-
ничные приказы о поощрении персо-
нала в честь Дня работников сельского 
хозяйства (корпоративные торжества 
запланированы на 26–28 октября). 
Имена трёх передовиков занесены в 
Книгу почёта ЗАО «Племзавод «Юби-
лейный»: это начальник ремонтного 
цеха Александр Дудин, оператор по 
уходу за свиноматками Ольга Галанова 
и заведующая цехом-холодильником 
Валентина Пономарёва. На Доске по-
чёта размещено 18 фотографий сотруд-
ников. Помимо этого на официальной 
церемонии 47 специалистов будут 
удостоены  звания «Лучший по про-
фессии», более 60 работников получат 
грамоты и благодарности.

 
СТИПЕНДИИВ новом учеб-

ном году стипендия главы города 
в размере 1 400 рублей назначена                                
14 студентам вузов, по 700 рублей 
в течение года будут получать 47 сту-
дентов ссузов и школьников. На рас-
смотрение специальной комиссии о 
назначении стипендии главы г. Ишима 
учебные заведения выдвинули в этот 
раз порядка ста кандидатур. Работала 
комиссия при «Центре развития», в 
состав которой входили представители 
культуры, образования, спорта и моло-
дёжной политики. Как отметила зам. 
директора «Центра развития» Олеся 
Масленникова, особое внимание при 
отборе кандидатур члены комиссии 
уделяли активной позиции студентов и 
школьников, достижениям на всерос-
сийском и областном уровнях.

 П Р О И З В О Д С Т В О                     
В ООО «Чистая вода «Полярис» идёт 
плановая замена расходных матери-
алов на обратноосмотической уста-
новке, предназначенной для очистки 
воды. Как сообщил руководитель 
предприятия Константин Пахмурко, 
ремонт в цехе по розливу продлится 
примерно неделю. Следует отметить, 
что коллектив «Поляриса» за это лето 
увеличился на десять человек, и теперь 
здесь трудится более 50 человек.  

ШКОЛЫ  Завершился за-
очный этап областного научного 
форума молодых исследователей 
«Шаг в будущее – 2012». Из 39 работ 
школьников г. Ишима 34 допущены к 
участию в очном областном форуме 
«Шаг в будущее», который будет про-
ходить в Тюмени с 26 по 28 октября. 
Как отметила ведущий специалист по 
общему образованию Елена Удод, в 
прошлом учебном году на областном 
научном форуме ишимские школьники 
завоевали 11 призовых мест.

 ДОПОБРАЗОВАНИЕ 
Ишимская художественная школа подго-
товила несколько выставок работ своих 
воспитанников. Экспозиции юных 
художников размещены в школе № 31, 
детской городской библиотеке, школе 
искусств «Гармония» (г. Тюмень). В 
стенах самой художественной школы 
представлены персональные выставки 
обучающихся – Светланы Ивановой 
(преп. В.Г. Манухин) и Юлии Оста-
ниной (преп. Т.Г. Шарапова). Также 
открылись выставка летних пленэрных 
работ обучающихся, экспозиция к 
Дню учителя и «Школьный верни-
саж», посвящённый 40-летию ДХШ. 
Практически готова выставка-презен-
тация творческих работ первоклашек 
«Истоки творчества», её итоги будут 
подведены на общешкольном  торже-
ственном мероприятии «Посвящение 
в юные художники».

(Соб. инф.).

На территории торгово-
го комплекса «На Север-
ной» в выходные дни бук-
вально не протолкнуться, 
хватает здесь покупате-
лей и в будни. И не слу-
чайно: многим удобно 
сделать все покупки в 
одном месте – от продук-
тов питания, товаров для 
дома и одежды до строй-
материалов, мебели и 
крупной бытовой техники. 
Потому и приезжают сюда 
не только горожане, но и 
жители Ишимского и со-
седних районов.

Арендным бизнесом фирма 
«Ишиммаркетинг» начала за-
ниматься одной из первых в 
городе. В 1993 году на бывшей 
территории базы «Ишимторга» 
появился первый арендатор, ко-
торый торговал оптом и занимал 
целый склад. На первых порах 
на базе «Ишиммаркетинга» ра-
ботали только оптовики – около 
20 предпринимателей. Ставила 
бизнес на ноги Людмила Михай-
ловна Пирогова. Конкурентов в 
этом деле у фирмы не было, но 
не было и опыта.

– Приходилось учиться с нуля, 
– рассказывает менеджер торго-
вого комплекса «На Северной» 
Мария Черногор.  – Анали-
зировали ситуацию в городе,                            
изучали рыночную конъюнктуру 
и расценки на аренду торговых 
помещений в других городах, 
юридическую основу порядка 
сдачи в аренду. 

2005 год – новый этап в разви-
тии бизнеса «аренда» в «Ишим-
маркетинге». На стратегиче-
ской сессии были разработаны 
специальные мероприятия по 
привлечению на базу клиентов-
арендаторов, занимающихся 
розничной торговлей. Тогда же 
появилось и современное на-
звание – торговый комплекс «На 
Северной». Запустили рекламу: 
баннеры на городских улицах, 
ролики по ТВ, объявления в 
местных газетах. Благоустроили 
территорию: заасфальтировали, 
провели косметические и капи-
тальные ремонты складов. По-
явились дополнительные услуги 

как для арендаторов (реклама 
своего отдела или склада через 
радиорубку), так и для покупа-
телей (бесплатные маршрутные 
такси, которые ходят в трёх на-
правлениях).

Площади комплекса «На Север-
ной» загружены на 95 процентов, 
здесь более 120 арендаторов-
продавцов. Якорные клиенты, 
занимающие более 200 квадратов, 
– магазины «Норд», «СтройМаг», 
«Ковры и ковровые изделия из 
города Омска». 

Но останавливаться на достиг-
нутом и довольствоваться тем, 
что есть, не в правилах «Ишим-
маркетинга». Молодой, инициа-
тивный менеджер Мария Черно-
гор и маркетологи фирмы ищут 
новые пути развития бизнеса. 

– С 2010 года мы проводим 
тематические ярмарки «Дача. 

Маркетинговый ход

Сад. Огород» и «Продукты 
пчеловодства», они проходят 
дважды в год: весной и осенью, 
– продолжает Мария Витальев-
на. – К нам приезжают пред-
приниматели из Перми, Омска, 
Калачинска, Кургана, Сургута, 
Екатеринбурга, Москвы. Они 
торгуют в основном саженца-
ми плодово-ягодных растений 
и цветов, мёдом. Сначала мы 
находили представителей ино-
городних фирм через Интернет, 
теперь  многие  звонят  нам 
сами, интересуются, будет ли 
ярмарка, сроками проведения. 
Местные арендаторы выстав-
ляют на  продажу технику, 
садовый инвентарь, теплицы. 
Таким образом, на ярмарке 
представлен полный ассор-                 
тимент продукции для садово-
дов и огородников. С 2011 года 
появились новые тематические 
ярмарки: школьная (длится 
весь август) и новогодняя. А 
мы продолжаем искать новые 
темы, узнаём у покупателей, 
что их интересует. 

Продолжается благоустрой-
ство территории, в этом при-
нимают участие и арендаторы. 
Фирмы «Арс-Пром» и «Рус-
ский дом» свою продукцию 
разместили очень наглядно: 
это одновременно и макеты, и 
дома-офисы. 

Для арендаторов разработана 
система скидок, например, в 
этом году к двадцатилетнему 
юбилею фирмы даётся 20-про-
центная скидка на площади 
заднего плана. В конце года 
ожидается конкурс на лучшего 
арендатора по нескольким но-
минациям: в зависимости от 

занимаемой площади, срока 
сотрудничества, способа оплаты 
аренды и т.д. Победители полу-
чат сертификаты на посещение 
«Трактира на Пушкинской», 
«Кофейни» и базы отдыха «Лес-
ная сказка». 

Появились новые услуги и 
для покупателей: оформле-
ние кредитов, терминалы для 
экспресс-оплаты,  доставка 
товаров на дом, постоянно 
расширяется ассортимент то-
варов. В этом году открылось 
ателье, услуги которого были 
особенно востребованы в пе-
риод школьной ярмарки.

«Секрет нашего успеха – в 
индивидуальном подходе», – 
считает Мария Черногор. В 
фирму «Ишиммаркетинг» она 
пришла в 2005 году рядовым 
экономистом, через год полу-
чила свою нынешнюю долж-
ность. Молодого менеджера 
по аренде отличает постоянное 
желание развиваться и совер-
шенствоваться в своём деле, 
узнавать новое. Мария Черно-
гор уже окончила несколько 
учебных заведений,  имеет 
специальности бухгалтера, 
маркетолога, экономиста. Сей-
час задумалась о получении 
управленческого образования. 
Она изучает рынки в других 
городах, опыт арендного биз-
неса в Интернете.  Призна-
ётся, что легко и интересно 
заниматься делом, которое по 
душе, особенно в таком друж-
ном и сплочённом коллективе.

– «Ишиммаркетинг» для меня 
как второй дом, – говорит Ма-
рия Витальевна. – Здесь всегда 
чувствуешь поддержку как со 
стороны руководства, так и со 
стороны коллег. В работе мне 
приходится быть и руководи-
телем, и экономистом, и даже 
психологом: нужно уметь об-
щаться с людьми, чувствовать 
клиентов. Поначалу это было 
самым сложным для меня, но 
все трудности преодолимы, 
если над ними работать. Сейчас 
в Ишиме в аренду сдаётся много 
торговых площадей, появилась 
конкуренция, а значит – и сти-
мул искать новые варианты 
развития бизнеса. 

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия Баранова.

На оптовой базе можно купить всё –
от продуктов питания до крупногабаритной мебели.

Менеджер 
ТК «На Северной»
Мария Черногор.

 МАЛЫЙ БИЗНЕС

Не баловала хлеборобов 
погода этим летом, тем не 
менее урожай зерновых 
по  ларихинскому хозрас-
чётному подразделению 
племзавода «Юбилей-
ный» получился удовлет-
ворительный.  

Июньская-июльская жара на-
много снизила урожайность, и 
всё же большая часть посевов 
выстояла. Весной земледельцы 
торопились посеять, но вышло 
так, что благодатные дожди по-
могли подняться именно хлебам 
поздних сортов созревания. Они 
то и дали более весомый урожай.

В итоге в ХРП «Ларихинское» 
намолочено 12 616 тонн хлеба, 
урожайность зерновых состави-
ла 24 центнера с гектара, рапса 
взяли по 11 центнеров с круга.  

Ларихинский каравай
Невзирая на капризы погоды, 
механизаторы, специалисты под-
разделения трудились прилежно и 
качественно: нынешнюю страду 
провели на высоком организа-
ционном уровне, без простоев. 
Комбайнеры работали не счита-
ясь со временем, использовали 
каждый погожий час, не ропща 
на усталость. 

Механизатор Н.Н. Иванов на 
комбайне «Акрос-530» намоло-
тил 1 831 тонну зерна, его това-
рищ А.М. Русаков – 1 647 тонн. 
А.Д. Мирошниченко на «Доне» 
намолотил 1 165 тонн, В.И. Про-
тосевич – 1 076 тонн. Следует 
отметить молодого комбайнера                                                                    
С.А. Денисова, работающего 
первый год в хозяйстве. Он 
намолотил на своём «Доне»                              
630 тонн зерна.  

Неплохо зарекомендовал себя 
на косовице рапса О.Н. Иванов. 

Зерно с поля на склады вывозили 
водители А.М. Русаков (1 579 т), 
С.А. Белов (939 т).  Н.М. Нененко 
и А.В. Рыбаков вывезли  на трак-
торах 1 244 тонны и  2 161  тонну 
зерна соответственно.

На складах на канадской су-
шильной установке вели про-
сушку зерна Г.Ф. Фомин и                                                                
В.А. Терентьев, на сушилке С-50 –                                                                 
М.И. Плотников и С.В. По-
ротников. Руководил на складе 
зерноочистительными и приём-
ными работами П.Е. Демен-
тьев. Чёткую работу всех ме-
ханизмов в поле обеспечивали 
мастер-наладчик А.Г. Фри-
дрих, электросварщик П.А. Гом-
жин, водители А.Е. Белешев и                                                                       
А.И. Остапишин. Вкусными обе-
дами прямо в полевых условиях 
обеспечивали работников повара                                                                
Г.В. Черенцова, С.М. Гурьева, 
Е.М. Глухова. Бесперебойным 

обеспечением горюче-смазоч-
ных материалов занимались 
О.И. Черепанова и водитель 
С.П. Резаев. Общий учёт обе-
спечивала бухгалтер подразде-
ления И.А. Стукалова. 

Руководитель подразделе-
ния В.А. Поделякин и механик                  
А.В. Трайзе остались довольны 
результатами нынешнего сель-
скохозяйственного сезона. Сле-
дует учесть, что мы находимся 
в зоне рискованного земледелия, 
поэтому, как говорят пожилые 
люди, год на год не сходится. Но 
работать надо так, чтобы непред-
сказуемость сибирской погоды не 
влияла на результаты труда. Тем 
более что использование новых 
достижений агротехники, со-
временных удобрений и сельхоз-
техники позволяет противостоять  
превратностям природы.

Роберт БЕЛОВ.
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Боровское
сельское 

поселение

Бизнесменом Нина 
Лысенко стала в 2004 
году. Именно тогда 
она вместе с мужем за-
пустила свою первую 
«газель» по маршруту 
Равнец – Стрехнино. 
Вид предпринима-
тельской деятельно-
сти подсказала сама 
жизнь. 

Дело в том, что автобус до 
с. Боровое, где живёт Нина 
Алексеевна, ходил в город и 
обратно дважды в день. Если 
ты приехал в Ишим утром, то 
обратно в село мог вернуться 
только вечером: промежуточ-
ных маршрутов не существо-
вало. Намаявшись в таких 
поездках сама, наслушав-
шись жалоб от односельчан,           
Н.А. Лысенко разрешила этот 
вопрос по-своему: занялась 
транспортным бизнесом.  
Пассажиров для новенькой 
«газели» нашлось немало. 
Это жители сёл Равнец, Бо-
ровое, деревень Макарово, 
Кошкарагай, Заворохино. 

– Так постепенно маршрут 
«накатался», – рассказывает 
Нина Алексеевна, – люди 
привыкли, что наши машины 
в любую погоду доставят к 
месту без проблем.  

Поначалу по этому графику 
ходил один автомобиль, но 
с увеличением пассажиро-
потока предприниматели 
приобрели ещё две машины.  
Теперь микроавтобусы ИП 
Лысенко ходят по пять раз 
в день: и утром, и в обед, и 
вечером.  Такой график очень 
удобен для населения: кто-то 
ежедневно добирается на 
учёбу, кто-то – на работу. По-
мимо этого Лысенко запусти-
ли «газели» и по маршруту 

С начала действия 
программы «Пересе-
ление соотечествен-
ников» в Ишимский 
район переехали и 
остались жить 37 се-
м е й .  В  а г р о ф и р м у  
«Колос» по этой про-
грамме трудоустро-
ились семьи Кейн, 
Вознюк, Нос, Кова-
ленко.   

Ирина и Дмитрий Кейн 
переселились в с. Боровое 
в июле 2011 года. Прежде 
чем решиться на переезд 
в Россию, они посмотрели 
несколько мест, побывали в 
разных областях и районах. В 
АФ «Колос» им  понравилось 
больше всего: условия рабо-
ты хорошие, жильё подходя-
щее. Особенно впечатлила  
их живописная местность: 
увалы, речка, леса. 

– В Казахстане мы за                       
150 км ездили в лес за гри-
бами, а здесь рядом с селом 
можно собирать дикоросы, – с 

В агрофирме «Колос» трудятся влюблён-
ные в землю, в просторные хлебные нивы, 
старательные и умелые люди. В хозяйство 
приходят работать целыми семьями. На-
равне со старшими трудится  молодёжь. А 
это и радует, и обнадёживает руководителя 
АФ «Колос» Людмилу Богданову: будет кому 
продолжить дело, на кого оставить хозяйство. 
Взять, к примеру, династию Денисюков. Все 
представители этого славного рода работают 
на совесть, не считаясь со временем. 

В большой семье Денисюков было семь детей. Мать воспи-
тывала их в строгости. Ребята с малолетства знали цену труду: 
в ЛПХ, где содержались коровы, куры, по сто голов гусей, 
для всех находилось занятие. Со временем они обзавелись 
семьями и своих детей также приучали к сельскому труду. 

Когда в Казахстане начались трения между коренным на-
селением и приезжими, Денисюки задумались о переезде в 
Россию. Первым в село Боровое перебрался Владимир Дени-
сюк. В АФ «Колос» он устроился водителем на молоковоз. В 
1996 году сюда приехала его сестра Наталья Крац. Поначалу 
она работала дояркой, сейчас заведует Боровской молочно-
товарной фермой, руководит коллективом в сорок человек.  
Большая ответственность лежит на ней: приходится отвечать 
и за качество молока, и за организацию доения, за содержание 
молочного оборудования и порядок на ферме. 

По примеру Натальи и Владимира в 1997 году в с. Боровое 
переселилась из Кустанайской области ещё одна сестра – Га-
лина Затворная. Её супруг, Иван Петрович, сразу устроился 
в «Колос» трактористом. Повзрослев, в агрофирму пришёл 
работать и  их сын Владимир. В АФ «Колос» Затворные на 
хорошем счету. Добросовестные, исполнительные, они вы-
полняют любые сельхозработы: пашут, сеют, косят, жнут.

В этом же году в Боровское поселение переехал с женой 
Галиной и тремя детьми ещё один  брат – Юрий Денисюк. 
Он тоже устроился в АФ «Колос» механизатором. Затем на 
ишимскую землю перебрался Василий Денисюк, который 
трудится в кормоцехе. Его сын Николай – оператор на кру-
пяном заводе, а во время уборки был занят на зернотоке. 

Последней в Боровое приехала сестра Денисюка Светла-
на Карпова. Она – техник по воспроизводству стада, не раз 
становилась победителем, призёром районных и областных 
конкурсов осеменаторов. Её сын Александр тоже работает 
в АФ «Колос»: возит доярок на ферму. Его супруга Татьяна 
– техник по воспроизводству стада, учится у свекрови всем 
тонкостям этого непростого дела. 

Руководитель АФ «Колос» Людмила Богданова говорит, 
что династия Денисюков – стержень хозяйства. Где бы ни 
работали эти люди, какой бы сложный участок им ни по-
ручили, со всем справляются. Пользуются они уважением 
и среди коллег, и среди односельчан.

Семейный бизнес Лысенко

Ишим – Бутусово с заездом в 
сёла Завьялово, Тоболово, Ка-
расуль, Борисовка.  По словам 
Нины Алексеевны, стоимость 
билетов в их маршрутных 
такси невысока – такая же, 
как на проезд в автобусах 
ПАТП. 

Не так давно предпринима-
тель освоила ещё один марш-
рут: Ишим – Тюмень. Четыре 
раза в неделю с ишимского 
автовокзала до областного 
центра ходит комфортабель-
ный автобус «Форд». На этот 
рейс открыта предваритель-
ная продажа билетов, осу-
ществляется и перевозка 
граждан льготных категорий. 
Кроме этих направлений дея-
тельности,  ИП Лысенко ос-
воила ещё несколько: работает 
по договорам с предприятия-
ми, по заявкам – с населением. 
Который год подряд транспорт 
Нины Алексеевны доставляет 
ишимских спортсменов на 
всевозможные соревнования 
в города Тюмень, Омск, Кур-

На новом месте
восхищением говорит Ирина 
Леонидовна. 

Директор агрофирмы «Ко-
лос» Людмила Богданова 
предложила Ирине стать за-
ведующей зерноскладом, а 
Дмитрию – механизатором.  
Как человеку, имеющему 
инженерное образование, 
ему доверили сложный, вы-
сокотехнологичный трактор 
«Джон Дир». Он его довольно 
быстро освоил  и уже отрабо-
тал на нём два сезона. 

Разобралась со своими но-
выми обязанностями и Ирина. 
По образованию она медик, в 
Казахстане трудилась в СЭС, 
курировала школы, детсады. 
Что делать с зерном после 
уборки, как его хранить, пред-
ставляла смутно, но за год 
разобралась. Благо, наставни-
ки попались хорошие. 

У Кейнов двое детей: 
сын-девятиклассник и дочь-
первоклассница. Оба  учатся 
в Боровской ООШ. По словам 
Ирины Леонидовны, ребятам 
в Боровом нравится. Школа, 
дом, спортплощадка, Дом 

культуры – всё рядом, не 
надо стоять на остановках, 
тратить время на проезд в 
автобусах.  Дети нашли себе 
много друзей, привыкли к 
размеренной деревенской 
жизни. 

В селе Кейнов встретили 
хорошо, так что сомнения и 

 ТРУДОВЫЕ ДИНАСТИИ

Представители 
славного рода

ган, Екатеринбург, соседние 
районы.  Сотрудничает сель-
ский бизнесмен и с Ишим-
ским краеведческим музеем: 
предоставляет транспорт для 
экскурсий в города Тобольск, 
Екатеринбург и т.д.

– Самое главное для нас – 
это безопасность пассажиров, 
– говорит Нина Алексеевна, 
– поэтому подбору кадров 
уделяем особое внимание. У 
нас  все водители  с большим 
опытом работы. Каждое утро 
шофёры проходят в ОБ № 4 
предрейсовый осмотр. Алек-
сандр Ваньжа имеет даже 
удостоверение «Водитель-
наставник».  

В Боровом супруги Лысен-
ко построили стоянку для сво-
его  автотранспорта, гаражи, 
оборудованные смотровыми 
ямами, необходимым диагно-
стическим оборудованием. 
Такая хорошая материальная 
база позволяет качественно 
подготовить транспорт для 
выхода на линию.

У ИП Лысенко трудится 
девять человек. Все они люди 
проверенные, местные, живут 
по соседству в Боровом, а 
также в Заворохино и в Рав-
нецком сельском поселении. 

– У нас стабильный, сло-
жившийся коллектив. Мы 
словно одна дружная семья, 
– отмечает Нина Алексе-
евна. 

Глава Боровской сельской 
администрации Анжела Заха-
рова благодарна ИП Лысенко 
за постоянную поддержку и 
понимание. Предпринима-
тель регулярно предоставляет 
транспорт для проводимых 
на территории мероприятий. 
К примеру, в День пожилых 
людей микроавтобусы Нины 
Алексеевны доставили ба-
бушек и дедушек из Заво-
рохино, Большого Острова 
на праздничный концерт, а 
потом развезли их всех по 
домам. Группа «Боровчанка» 
гастролирует по району, ездит 
на фестивали в Тюмень толь-
ко на транспорте Лысенко. 
Местные спортсмены доби-
раются до места соревнова-
ний также на машинах Нины 
Алексеевны. 

Транспортный бизнес стал 
для Лысенко семейным. 
Муж отвечает за организа-
цию перевозок, ремонт ма-
шин. Сама Нина Алексеевна 
ведёт бухгалтерию, заклю-
чает договоры. Недавно к се-
мейному подряду присоеди-
нился  сын-десятиклассник. 
Он охотно помогает отцу в 
гараже, любит возиться с 
техникой. 

Останавливаться на до-
стигнутом супруги не соби-
раются, у них есть планы по 
расширению бизнеса. Этого 
требует жизнь, этого хотят и 
сами Лысенко.

 ПЕРЕСЕЛЕНИЕ СООТЕЧЕСТВЕННИКОВ

опасения насчёт того, стоит 
или нет переезжать, развея-
лись быстро. Сейчас супруги 
подыскивают участок под 
строительство, хотят обо-
сноваться в Боровом надолго. 
Они успели полюбить это 
село и считают его своей 
второй родиной.

Материалы страницы  подготовила 
Ирина КОРШУКОВА. 

Фото автора и Василия Баранова.
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 ДОЛГОЖИТЕЛИ

…а полюблю кого, так на-
всегда! Строчки этой попу-
лярной в народе песни про 
неё, Зинаиду Фёдоровну 
Развалову. В свои 90 лет 
бабушка Зина встречает 
гостей цыганочкой с выхо-
дом и весёлыми частушка-
ми. А в перерывах вспоми-
нает единственного и по-
прежнему горячо любимого 
мужа Ивана Васильевича, 
вместе с которым она про-
жила 49 лет.

– Родилась я в городе Вичуга Ива-
новской области в 1922 году. Мама 
была ткачихой на фабрике, папа – печ-
ником. А ещё было две сестры и два 
брата. Братья потом ушли на фронт, 
да так и не вернулись, – говорит о себе 
Зинаида Фёдоровна.

После семилетки юная Зина Пан-
кратова поступила в медицинское 
училище, мечтала работать в боль-
нице. Но денег в семье не хватало, 
и учёбу пришлось бросить: в 15 лет 
девушка пошла работать на ткацкую 
фабрику. Сначала была «моталкой», 
потом инструктором, а позже – сле-
сарем по наладке оборудования. 

– В июне 1941 года нам с под-
ружками дали от фабрики путёвки в 
санаторий г. Кинешма, это на Волге, 
– рассказывает долгожительница. 
– Когда мы пришли за билетами, 
объявили войну…

Мужчин тогда стали забирать на 
фронт, женщинам предстояло тру-
диться и за себя, и за них. Но моло-
дая Зина трудностей не боялась, она 
и сегодня настоящая оптимистка.

– Перед войной мама познакоми-
лась с парнем, его звали Геннадием. 
Они переписывалась, когда он отпра-
вился защищать родину, а потом Гена 
пропал где-то в Керчи… – добавляет 
дочь Зинаиды Фёдоровны Валентина 
Ивановна. – Спустя время маму вы-
звал к себе начальник и сказал, что 
с фронта пришло письмо, в котором 
молодой солдатик просил познако-
мить его с хорошей девушкой. Мама 
подумала-подумала, взяла то письмо 
и написала служивому. Так они и по-
знакомились с папой.

Переписка длилась почти три 
года, а потом, в 1944-м, карел из 
Калининской области Иван Разва-

И спеть могу, и сплясать могу…

лов получил ранение в ногу и был 
демобилизован. Подлечившись, он 
отправился к своей ненаглядной, 
встречи с которой так долго ждал. 
А Зинаиде сообщили, что приезжа-
ет её «заочник», и она, бросив всё, 
побежала встречать его на вокзал.

– Он вышел из поезда, высокий, кра-
сивый, в военной форме и с палочкой 
в руке: ходить ему было ещё тяжело, – 
бабушка Зина говорит о давно минув-
ших днях так, будто было это только 
вчера. – Три дня мы с ним просидели 
на крылечке, а потом он вдруг сказал: 
«Ну что, пойдёшь за меня замуж или 
я поеду домой?». А я очень боялась, 
что он меня не позовёт и тут же со-
гласилась. Позже Ваня признался, что 
сам волновался сильно: вдруг откажу? 
Потом мы отправились в ЗАГС – три 
километра пешком.

Брак оказался счастливым. Суп-                
руг устроился трактористом, потом 
стал начальником подсобного хозяй-
ства. И хотя всегда много работал, 
успевал делать всё сам и в доме, и 
на огороде. На радость жене Ваня не 
пил, не курил и обожал её и своих 
сына и дочку – Виктора и Валентину. 
Знал он, что его Зина жить не может 
без танцев, вместе они отплясывали 
на свадьбах. Истории об этом сохра-
нились в многочисленных тетрадях 
дневников, которые Зинаида Фёдо-
ровна вела вместе с мужем. В семье 
Разваловых вообще бережно относи-
лись ко всему, что связано с особыми 
моментами. До сих пор живы старые 
фотоснимки, записки, которые только 
что ставшая мамой Зина писала мужу 
из роддома, пуля, которую вынули 
врачи из ноги Ивана и треугольнички 

писем с фронта… Бабушка нежно 
перебирает эти письма, вдруг улыба-
ется и поёт: «Я люблю такое время, 
когда ландыши цветут. Я люблю 
такое имя, кого Ванечкой зовут». 
И хотя Ивана Васильевича нет с 
Зинаидой Фёдоровной уже 19 лет, 
она ни на секунду не забывает о нём:

– Когда мы уже поженились с Ваней 
и даже успели пожить вместе, вдруг 
вернулся первый мой ухажёр Гена. 
Всё ходил за мной, упрашивал, чтоб 
разошлась с Иваном. Но я не могла так 
поступить: слишком полюбила мужа.

Сегодня у Зинаиды Фёдоровны три 
внука и внучка, четверо правнуков. 
«Ванюша, Наташенька, Женечка, 
Илюша», – перечисляет бабушка. 
Она последние несколько лет живёт 
в Ишиме. Дочь Валентина, оказавша-
яся в наших краях по распределению, 
недавно забрала маму в свой уютный 
и просторный дом. А вот сына Вик-
тора после учёбы в техникуме и семи 
лет службы в Германии судьба забро-
сила в Белоруссию, где он и остался 
вместе со своей семьёй. 

«Муж Ваня называл меня ласково 
торопыгой: я и тогда не могла усидеть 
на месте, и сейчас всё спешу что-то 
сделать. Здоровье у меня хорошее, 
даже каждый день зарядку делаю. 
Вот только зрение подкачало – ката-
ракта», – улыбается гостеприимная 
бабуля. И перед тем как проводить 
нас до порога просит разрешения 
спеть её любимую песню и затягивает 
красивым звучным голосом «Широка 
страна моя родная…».

23 октября к ветерану Великой 
Отечественной, участнице трудово-
го фронта и обладательнице ордена 
Трудового Красного Знамени Зинаиде 
Разваловой приедут в гости её родные 
и близкие. Ждёт юбилярша и высоких 
гостей. Поздравлять с круглой датой 
её будут начальник управления со-
циальной защиты населения г. Ишима 
Елена Гладкова и представители 
администрации города. По доброй 
традиции они вручат имениннице 
персональное поздравление Прези-
дента РФ, поздравительный адрес от 
главы г. Ишима Фёдора Шишкина, 
цветы и памятный подарок. А Зинаи-
да Фёдоровна в этот день непременно 
будет в прекрасном настроении и 
обязательно чем-нибудь порадует 
дорогих ей людей.

Юлия КРОО.
Фото Василия Баранова.

 ИЗ НАШЕЙ ПОЧТЫ

В хореографический коллектив «Школьные годы» я 
пришёл, когда мне было шесть лет. Инициаторами этого 
стали родители.  Тогда я думал, что буду просто танце-
вать, что в этом нет ничего сложного. Но, как оказалось, 
научиться танцевать совсем не просто. Это тяжёлый, 
кропотливый труд – до страшной усталости, до пота.

Моим учителем увлекательного мира хореографии 
стала Марина Семёновна Прохорова. Это удивитель-
ный, великолепный педагог, культурный и интелли-
гентный человек, любящий свою профессию и детей. 
Марина Семёновна изо дня в день, из репетиции в 
репетицию в нас, несмышлёнышах, формировала 
хореографические навыки, развивала эмоционально-
эстетическую сферу, образное мышление, фантазию 
и самовыражение. У неё мы учились танцевать кол-
лективно, в группах, в парах. Помню, как охватывало 
меня чувство гордости, когда Марина Семёновна 

Ах, эти «Школьные годы»!

Извещение
25 октября в большом зале администрации города в 10.00 состоится 

29-е заседание Ишимской городской Думы пятого созыва с повесткой дня:
1. Утверждение повестки дня 29-го заседания Ишимской городской 

Думы.
2. О награждении Почётной грамотой Ишимской городской Думы 

(проект постановления).
3. О награждении  Благодарственным письмом Ишимской городской 

Думы (проект постановления).
4. О внесении изменений в решение Ишимской городской Думы от 

27.10.2005 № 41 «Об установлении земельного налога на территории 
г. Ишима» (проект решения).

5. О внесении изменений в решение Ишимской  городской Думы от 
22.12.2011 № 113 «О нормах  предоставления земельных участков» 
(проект решения).

6. О внесении изменений  в решение Ишимской городской Думы от 
16.09.2010 № 413 «Об утверждении Правил содержания домашних 
животных на территории города Ишима» (проект решения).

7. О внесении изменений  в решение Ишимской городской Думы от 
16.03.2006 № 76 «Об участии города Ишима в деятельности Совета 
муниципальных образований Тюменской области» (в ред. от 12.07.2007 
№ 177) (проект решения).

ГРАФИК приёма граждан депутатами 
Ишимской городской Думы на  23–28 октября

Ипатенко Алексей Владимирович (округ № 7, председатель город-
ской Думы). Время и место приёма: 23 октября, 14.00–15.00, Ишимская 
городская Дума,  каб. 315. 

Богословский Алексей Михайлович (округ № 11, председатель 
постоянной комиссии по бюджету, налогам и финансам). Время и 
место приёма: 25 октября, 12.00–13.00, Ишимская городская Дума,  
каб. 315; 14.00–15.00, общественная приёмная ВПП «Единая Россия», 
ул. К. Маркса, 9. 

Родяшин Виктор Петрович (округ № 18, председатель постоянной 
комиссии по экономике, развитию предпринимательства и малого 
бизнеса). Время и место приёма:  26 октября, 11.00–12.00, Ишимская 
городская Дума, каб. 312.

Шкабара Олег Николаевич (округ № 4,  председатель постоянной 
комиссии по городскому хозяйству). Время и место приёма:  26 октября, 
14.00–15.00, Ишимская городская Дума, каб. 312; 15.00–16.00, обще-
ственная приёмная ВПП «Единая Россия», ул. К. Маркса, 9. 

Рудаев Святослав Георгиевич (округ № 5). Время и место приёма: 
22 октября, 15.00–16.00, Ишимская городская Дума, каб. 312. 

Афанасьев Виктор Фёдорович (округ № 10). Время и место приёма: 
26 октября, 14.00–15.00, СКОШ № 3, ул. М. Садовая,169.

Шевченко Константин Сергеевич (округ № 15). Место приёма:               
26 октября, 10.00–11.00, Ишимская городская Дума, каб. 312;                         
27 октября, 11.00–13.00, МОУ СОШ № 4,  ул. Непомнящего, 98.

рассказывала о создании нашего коллектива «Школьные 
годы» (это было в 1980 году), о первых своих учениках. 
Особенно приятно, что моя мама – одна из первых уче-
ниц Марины Семёновны.

Невозможно забыть  то чувство таинственности, воз-
никающее всякий раз при виде танцевального класса 
со станками и большими зеркалами… За 11 лет, про-
ведённых в коллективе «Школьные годы», я ни разу не 
усомнился в правильности своего выбора. Танцы стали 
неотъемлемой частью моей жизни. Для меня дорого 
то, что с партнёром по танцу Татьяной Важениной мы 
не раз становились лауреатами областных конкурсов.   
«Школьные годы» удостоены звания народного кол-
лектива, и я горжусь тем, что посчастливилось быть его 
частичкой, что выпала честь учиться у такого талантли-
вейшего педагога, как М.С. Прохорова.

Константин СЕРКОВ.

«Ростелеком» объявляет о старте Всероссийского конкурса педагоги-
ческих разработок по теме «Безопасность в Интернете» (конкурс) для 
учителей общеобразовательных школ. Его основная цель – привлечь 
внимание педагогического сообщества к проблеме безопасности детей 
и подростков в Интернете на всех ступенях образовательного цикла, 
формирование методологической базы, а также поощрение преподава-
телей, которые понимают важность данной проблемы и демонстрируют 
творческий подход при её решении.

К участию приглашаются учителя всех образовательных учреж-
дений России. Оценку работ участников и объявление финалистов 
будет осуществлять  экспертный совет, в состав которого входят 
ведущие специалисты в области образования и информационных 
технологий.

Конкурс проводится по следующим номинациям:
• Лучшая разработка для начальной школы, включая комплект дидак-

тических материалов;
• Лучшая разработка для средней школы, включая комплект дидакти-

ческих материалов;
• Лучший видео-урок.
Заявку на участие можно подать с 25 сентября по 10 декабря 2012 года 

через электронную форму на сайте конкурса – www.safe-internet.ru. На этом 
же сайте представлена подробная информация о конкурсе, а также мето-
дические рекомендации по проведению уроков по интернет-безопасности 
в начальной и средней школе.

Церемония награждения лауреатов конкурса пройдёт в феврале 2013 
года в рамках Всероссийской недели безопасного Интернета.

«Ростелеком» объявляет Всероссийский 
конкурс для преподавателей школ на тему 

«Безопасность в Интернете»

В целях реализации мероприятий программы Тюменской области 
«Улучшение условий и охраны труда» на период 2012–2014 годов 
на базе ГАУ ТО ЦЗН г. Ишима и Ишимского района создан пункт 
консультирования в области охраны труда. Целью создания пункта 
является повышение уровня правовой грамотности населения в области 
охраны труда. Оказывается консультативная и информативная помощь 
гражданам и работодателям города и района. 

Приём граждан ведётся без предварительной записи и в порядке 
очерёдности обращения. Пункт осуществляет свою работу на безвоз-
мездной основе. Телефон горячей линии: (34551) 6-64-98.

ПРОДАЁТСЯ а/м ВАЗ-2106 в хорошем состоянии. Цена договорная. 
   Обр. по тел. 8-952-344-90-45.

ВНИМАНИЮ ЧИТАТЕЛЕЙ! По вине ОАО «ТЭК» в «Ишимской прав-
де» от 20 октября в объявлении допущена ошибка. Уточнённую 
информацию читайте в следующем номере.


